

VISITE D'ETAT DU PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE TUNISIENNE.

le 8 - 12 mai, 1968

COMMUNIQUE.

A l'invitation du Gouvernement canadien, le Président de la République tunisienne, M. Habib Bourguiba, a fait une visite d'Etat au Canada du 8 au 12 mai. Durant son séjour il a visité Ottawa, Montréal et Niagara Falls. Le Président était accompagné par M. Habib Bourguiba Jr., Secrétaire d'Etat aux Affaires étrangères; M. Chedly Klibi, Secrétaire d'Etat aux Affaires culturelles et à l'Information; M. Abderrazak Rassaa, Sous-Secrétaire d'Etat aux Finances et au Développement; et M. Lassaad Ben Osman, Sous-Secrétaire d'Etat à l'Agriculture.

A son arrivée à Montréal, il fut accueilli par l'Honorable Maurice Sauvé, ministre des Forêts et du Développement rural; l'Honorable Jean-Jacques Bertrand, ministre de la justice de la province de Québec et M. Lucien Saulnier, Président du Comité exécutif de Montréal. A Ottawa il fut reçu par le Gouverneur général, Son Excellence le très Honorable Roland Mitchener, le Premier Ministre le très Honorable Pierre Elliott Trudeau et le Secrétaire d'Etat aux affaires extérieures, l'Honorable Mitchell Sharp. Le Président et le Premier Ministre ont abordé au cours de leurs entretiens les grandes questions internationales. Ils ont eu un échange de vues sur la francophonie et se sont mis d'accord que celle-ci devrait se développer dans un sens qui permettrait le resserrement des relations entre les pays qui partagent l'héritage de